



## Méditation Dimanche des Rameaux et de la Passion de notre Seigneur Jésus-Christ Journée Paroissiale de la Jeunesse

### Lectures du jour

- Évangile : Matthieu 21, 1-11 : Récit de l'entrée de Jésus à Jérusalem
- 1ère lecture : Isaïe 50, 4-7 ; Psaume 21 ; 2ème lecture : Philippiens 2, 6-11 ;  
Évangile : Matthieu 26, 14-27, 66

### La Passion de Dieu c'est l'Homme

« Pendant quarante jours, nous avons préparé nos cœurs par la prière, la pénitence et le partage ; et nous voici rassemblés au début de la Semaine Sainte pour commencer avec toute l'Église la célébration du Mystère pascal. Aujourd'hui, le Christ entre à Jérusalem, la Ville Sainte, où il va mourir et ressusciter » (Monition d'ouverture de la liturgie de bénédiction des Rameaux).

C'est une grâce de nous rassembler respectivement sur le parvis de la chapelle Saint-Paul (Bart) puis sur celui de l'église Saint-Michel (Voujeaucourt) avec nos enfants du caté, leurs catéchistes et leurs familles, les catéchumènes adultes et âge scolaire, certains jeunes de notre paroisse et de l'aumônerie des jeunes du diocèse pour célébrer l'entrée messianique de Notre Seigneur Jésus-Christ à Jérusalem et, avec toute l'Église, entrer dans la Semaine Sainte.

Jésus prend la résolution d'aller à Jérusalem. Il y entre solennellement sous les acclamations de ses disciples et de la foule en liesse. Celles et ceux qui aujourd'hui l'acclament, demain le condamneront à mort. Jésus le sait. Il avance en toute dignité et fidélité de serviteur de la volonté du Père. Il va porter à son plein accomplissement l'Écriture et à son plein achèvement la mission que le Père lui a confiée. Jésus s'offre au Père « afin que notre vie ne soit plus à nous-mêmes, mais à celui qui est mort et ressuscité pour nous » (4<sup>ème</sup> Prière Eucharistique). Dans son offrande, c'est toute l'humanité que le Fils unique offre au Père. Jésus est le sacrement de la Nouvelle Alliance c'est-à-dire de la réconciliation de l'Homme avec Dieu son créateur.

La liturgie de ce dimanche nous invite à découvrir et à prendre conscience que **la Passion de Dieu c'est l'Homme : tout Homme et tout l'Homme**. « Dieu nous a tant aimés qu'il a envoyé son Fils unique non pas pour nous juger mais pour nous sauver ». (Cf. Jean 3, 16). « C'est pour nous les hommes et pour notre salut que Jésus, Verbe éternel de Dieu le Père, s'est fait homme », confessons-nous souvent dans le Credo de Nicée-Constantinople.

### Vraiment, il est grand le Mystère de la Foi.

Nous proclamons avec foi cette vérité à chaque célébration eucharistique dominicale. L'Église nous invite durant cette Semaine Sainte et tout particulièrement le Triduum Pascal, à la revivre personnellement, en famille et en communauté.

Le récit de la Passion de Notre Seigneur Jésus-Christ nous rappelle que la Croix du Christ domine toute la Semaine Sainte et nous amène alors tous et chacun à nous redéfinir par rapport au mystère du Fils unique de Dieu, Jésus-Christ, et, à travers nos engagements, à mieux nous situer dans ce grand Mystère de la Foi en Jésus-Christ. Ensemble disons merci à Dieu pour les grands jeunes et les petits jeunes de notre paroisse. Merci de leur présence et de leur témoignage surtout en ces temps de crise des valeurs et de quête de repères. Ayons à cœur de les porter davantage dans nos prières et surtout de savoir répondre à leurs attentes. Prions particulièrement pour Amandine, Axel, Constance et Léana qui se préparent à recevoir à Pâques le baptême et la première communion.

Enfin, prenons le temps de réfléchir à quelle figure nous ressemblons parmi tous les acteurs de la Passion et essayons-nous à convertir notre cœur pour un renouveau de notre alliance avec Jésus, le Christ, Notre Seigneur, serviteur de la volonté du Père.

Entrons avec Lui dans la Semaine Sainte, chemin vers la Résurrection.

**Belle journée paroissiale à nos jeunes  
Bon dimanche des Rameaux et de la Passion de notre Seigneur  
Bonne Semaine Sainte**